



Newsletter

Ruderverein Esslingen e.V.
Auf lange Sicht · Miteinander · Im Einklang



Ausgabe 3 / 2023

Vereinsregatta

Diesmal war das Abrudern ein Tag des Teamgeistes und des Wettbewerbs. Zum ersten Mal seit Langem, fand wieder eine RVE-Vereins-Regatta statt.

Am Morgen herrschte eine Atmosphäre der Aufregung und Vorfreude. Die Teilnehmer strömten zum Bootshaus, die Boote wurden vorbereitet und im Losverfahren wurden Teams aus erfahrenen Ruder:innen, Neueinsteigern und Jugendlichen gebildet, die gemeinsam antraten.

Die 300 m lange Regattastrecke war eine Herausforderung, die alle Teams meistern mussten. Es ging nicht nur um Geschwindigkeit, sondern auch um Technik und Ausdauer. Ein Kampf gegen die Uhr, um die bestmögliche Zeit zu erzielen.

mehr...



Landesmeisterschaften Breisach

Auf den diesjährigen Landesmeisterschaften in Breisach wurde mit über 1.000 Athlet:innen und 600 Booten ein neues Rekord-Meldeergebnis erreicht.

Das Team des RVE konnte bei hervorragenden Regatta-Bedingungen in diesem stark besetzten Wettbewerb eine Vielzahl von Erfolgen erringen.

Allen voran der A-Jugend Leichtgewichts Doppelzweier mit Jake und Felix, die sich in einem starken Feld gegen die Konkurrenz aus Bad Cannstatt und Neckarrems durchsetzen und Landesmeister wurden. Gratulation zur

Gold Medaille! Echt starke Leistung!

mehr...

Wanderfahrt Mühldorf

Die Mannschaft des PSV Mühldorf wartete bereits auf unsere Ankunft und hatte eine tolle Überraschung vorbereitet. Eine Ausfahrt mit ihrem wunderschönen Doppelachter – wirklich schickes Boot! Das naturnahe Revier der Mühldorfer präsentierte sich ruhig. Ein breiter Fluss gespeist von eiskaltem Gebirgswasser. Wunderbares Fleckchen Erde!

mehr...



Sommerfest mit Nachrudern

Auf in die Nacht, ab Richtung Körsch. Nach der Wende rief es aus dem Dunkel: „Uns kriegt Ihr nicht!“. Also im Renntempo zurück. Eine unglaubliche Gaudi!

mehr...

Wir brauchen Eure Hilfe!

Am 25.11. brauchen wir Eure Hilfe! Boote, Bootshaus und Aussenanlagen müssen auf Vordermann gebracht werden. Treffpunkt ist um 10:00. Fürs leibliche Wohl ist wie immer gesorgt.

Machen ist wie wollen, nur viel besser!

Wanderfahrt Strasbourg

Vom Ruderverein Aviron, mitten im Herzen Strassburgs gelegen, wurden wir sehr herzlich empfangen und konnten direkt unser Lager für die Nacht einrichten.

Die mitgereisten Nicht-Ruder:innen trafen wir zum Besuch des Münsters in der Innenstadt. Nicht-Ruder:innen mitgereist? Klar – Denn das Highlight des Nachmittags war ein Besuch im Europäischen Parlament.



mehr...

Damals



Termine

- 11.11.2023 Stiftungsfest
- 25.11.2023 Arbeitseinsatz
- Dezember Weihnachtsmarkt

Stiftungsfest

Für alle die noch nicht im Briefkasten nachgeschaut haben - Am 11. November ist unser alljährliches Stiftungsfest. Es erwarten uns spannende Vorträge, exklusive Bilder und Videos, erlesene Speisen und für alle Mitglieder gibt es diesmal eine kleine Überraschung. Also nichts wie hin - Beginn ist um 18:30

Weihnachtsmarkt

Auch dieses Jahr planen wir im Dezember wieder ein Ruder-Event mit anschließendem Ausklang auf dem Weihnachtsmarkt. Diesmal geht es nach Marbach. Ein Aushang im Bootshaus zur Anmeldung folgt in Kürze. Also Augen aufhalten, eintragen und den Ruder-Winter genießen!